
ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ
>

о НА ЕДИНОМ ПОЛИТДНЕз ВОПРОСЫ И РЕШ ЕНИЯ

ПОДНЯТА МАССА ПРО БЛ ЕМ
Q  ТЕЧЕНИЕ трех месяцев, практически какая 
^  бы тема ни обсуждалась в рамках единого 

политдня, центром внимания были вопросы, свя
занные с лредстоящими выборами народных депу
татов СССР.

Членами группы докладчи
ков ГК КПСС проведено за 
это время более 150 встреч в 
трудовых коллективах, кроме 
того, семнадцать — информа
ционно - пропагандистскими 
группами преимущественно с 
населением города по месту 
жительства.

Анализируя итоги, можно 
сказать, что ангарчане доста
точно активно готовились к 
выборам. Об этом свидетель
ствует факт, что практически 
на каждой встрече задава
лась масса вопросов по ста
тьям 51, 52, 53 Закона о вы
борах народных депутатов 
СССР, связанных с организа
цией процесса голосования, с 
подробным разъяснением
статьи 55 об установлении ре
зультатов выборов по избира
тельным округам, заинтере
сованно обсуждались струк
турные изменения в системе 
высших органов государствен
ной власти: учреждении съез
дов народных депутатов, об' 
разовании постоянно действу
ющего Верховного Совета 
СССР, определение их основ

ных полномочий, а также пол
номочий Президиума Верхов
ного Совета СССР и принци
пиально нового органа, вхо
дящего в структуру верхов
ной власти, — Комитета Кон
ституционного Надзора СССР.

На встречах были выраже
ны одобрения новой системы 
выборов народных депутатов, 
высказывались и предложе
ния, замечания. В частности, 
по обеспечению гласности 
предвыборной кампании в го
роде.

И, безусловно, поднята 
масса городских проблем по 
коммунальному и бытовому 
обслуживанию, по здравоох
ранению. Но# пожалуй, боль
ше всего вопросов, заданных 
в коллективах, — по органи
зации торговли...

Начальнику УВД гориспол
кома Лагереву В. Дк направ
лено для исполнения 3 воп
роса: о спекуляции водкой
на автостанции, о беспоряд
ках в общежитии пос. Китой, 
о привлечении к ответствен
ности за наркоманию жителя 
94'ГО квартала.

В адрес" начальника ЖКУ 
АУС Биевицкого С. М. анало
гично направлен ряд вопро
сов — по организации убор
ки подъездов дома №  8 85-го 
квартала, ремонту ограждения 
лестничного марша дома
№  21 82-го квартала, по регу
лярному обеспечению жите
лей высотных домов 6а мик
рорайона холодной водой.

Более десятка вопросов в 
адрес служб горисполкома. 
Среди них предложения по 
строительству в городе фаб
рики химчистки, платных авто
стоянок, школы и овощного 
магазина в п. Китой.

Поступило предложение 
разобраться и дать персо
нальную оценку, с широ
ким информированием го
рожан, за безответственное 
разбазаривание государствен
ных средств. Осенью у мага
зина «Ангарский» (проспект 
Ангарский) было завершено в 
полном объеме благоустрой
ство: завезен грунт, посеяна
трава, выложены пешеходные 
дорожки. А уже в середине 
января на этом участке вар
варски начали копать тран
шею. Кто. когда второй раз 
проведет благоустройство и 
за чей счет?

Предложено было запретить 
реализацию пищевых изделий 
кооперативам, где им забла

горассудится, не учитывая 
санитарные нормы...
О  ЗАКЛЮЧЕНИЕ — инфор- 

мация о ранее поднятых 
вопросах.

Наращивание 3—4-х этажей, 
в период капремонта жилых 
домов старой части города, 
специалисты ОргстройНИИ- 
проекта считают невозмож
ным, т. к. дома построены из 
блоков, которые рассчитаны 
на определенную нагрузку, 
прослужили более 30 лет, а 
сейчас повышены требования 
по сейсмичности...

Предложение по реализации 
автодеталей для личного ав
тотранспорта на предприяти
ях признано нецелесообраз
ным.

Решением горисполкома от 
21.12.86 г. устаноьлена сво
бодная продажа автодеталей
под контролем директор* ма- 
газ“ “ -; 10 нроцемтст от по
ступившей партии при нали
чии заявок выделяется инва
лидам и участникам ВОВ.

Освещение пешеходных 
дорожек к больнице скорой 
медпомощи поручено СМУ-1 ' 
(т. Султанчин М. Г.) и 
ОКСу горисполкома (т. Чер
нов В. К.), а энергопредприя
тию (т. Домбровский А. С.) 
принять в эксплуатацию.

В. ЛУШНИКОВА, 
инструктор ГК КПСС.

ТАЛДЫ-КУРГАН. Перевод 
на арендныэ отношения, на
чатый в прошлом году, за
вершил совхоз «Басуйский». 
Здесь приступил к работе 
внутрихозяйственный коопера
тив арендаторов «Овцевод». В 
нем объединились чабанские 
бригады. Всего в хозяйстве на 
добровольных началах сфор
мировано восемнадцать само
стоятельных арендных подраз
делений, располагающих зем
лей, техникой, скотом. Рабо
тать в них приглашены и наи
более инициативные специа
листы управленческого аппа
рата. 3 результате он сокра
щен вчетверо.

АНАДЫРЬ {Чукотский авто
номный округ). Сполна оку- 

» пились затраты совхоза имени 
Первого Ревкома на строи
тельство засольного, коптиль-

|
ного и икряного цехов в се
ле Усть-Белая. Переработка 
уловов на созданнгй в совхо
зе производственной базе по
зволила превратить рь;5:;ый 
прол.ысел в отрасль высокой 
рентабепьности. Благодаря 
этому, в прошлом году хозяй
ство получило чистой прибы
ли более миллиона рублей. 
Продукция рыбного цеха 
пользуется большим спросом.

A W по стране

Ч г т г
ОШ (Киргизская ССР). О

женщинах-матерях позаботи
лись на Кадамжайском сурь
мяном комбинате. Решением 
совета трудового коллектива 
им увеличен послеродовой 
оплачиваемый отпуск до трех 
лет. По истечении срока вы
платы государственного посо
бия предприятие ежемесячно 
выдает из своего фонда на од" 
ного реЬенка по 73 рублей, 
на двух и более — по сто 
рублей. Такая возможность 
появилась после перехода 
комбината на хозрасчет.

ЛЕБЕДЯНЬ (Липецкая об
ласть). Своеобразную финан
совую «инъекцию» в свой 
бюджет сделал местный инст
рументальный завод. Здесь 
освоен выпуск медицински! 
шприцев. Предприятие полу
чило дополнительную при
быль, ь медики *— дефицит
ную продукцию. Мощности 
производства позволяют из
готовлять 200 тысяч шприцев 
в год.

СОЛЬЦЫ (Новгородская об
ласть). Сразу двух преиму
ществ добились новаторы кол
хоза «красный Октябрь», из
менив конструкцию серийно
го молоковоза. На автомоби
ле ГАЗ-5Э они установили 
двигатель от колесного трак
тора «Беларусь». Теперь ма
шина работает на дизельном 
топливе. Ьсли раньше хозяй
ство расходовало ежесуточно 
на заправку молоковоза око
ло девяти рублей, то сейчас 
хватает трех. К тому же про
ходимость транспорта стала 
намного выше, что очень важ
но в условиях бездорожья*

шашг

ХРОНИКА ПАРТИЙНОЙ ЖИЗНИ

ЗАБОТА О РОСТЕ парторга
низации — одна из основных 
у коммунистов ТЭЦ-1. Вот и 
на последнем заседании парт
кома были утверждены . реше
ния первичек о приеме.

Членом КПСС стал слесарь 
участка ВЭР Александр Фи
липпович Кульгавый. А мас
тер цеха централизованного 
ремонта Сергей Михайлович 
Демидов принят кандидатом 
в партию. Ему предстоит в 
течение года, пока будет 
длиться кандидатский стаж, 
доказать, что- выбор им сде
лан не случайно.

На заседании парткома рас
сматривался также вопрос о 
перестройке работы партор
ганизации электроцеха.

Раньше эта парторганиза
ция имела неплохую репута
цию. На прошлом отчетно- 
выборном собрании секрета

рем был избран электросле
сарь Н. Н. Велигура. Еще бу
дучи заместителем, он заре
комендовал себя добросове
стным отношением к делу. 
Однако новые обязанности 
оказались труднее и ответст
веннее. Может, поэтому но
вый секретарь подрастерялся, 
и, как следствие, — парторга
низация стала сдавать свои 
позиции.

Партком подсказал, как по
править дело, и поставил этот 
вопрос на контроль. В июле 
решено проверить выполне
ние постановления.

* * *
ТО, ЧТО ЕСТЬ СТЕНДЫ 

профсоюзной, комсомольской 
жизни, народного контроля, 
по соцсоревнованию, ни для 
кого не новость, поскольку 
тут гласность была всегда. 
Другое дело — жизнь партий

ной организации. Неоправдан 
ное засекречивание многих ее 
сторон лишь в последние го
ды начинает отступать.

И вот появляется, напри
мер, в ОКБА, стенд партий* 
ной жизни. Помимо списков 
членов партбюро, объявлений 
об единых политднях и про
чих мероприятиях, здесь ста
ли вывешиваться постановле
ния партсобраний, краткое со
держание разговора на них.

Заранее сообщаются повест
ка дня собраний, заседаний 
партбюро. А это значит, что 
любой работник ОКБА может 
высказать свое суждение, об
думав его заранее, внести 
конкретные предложения.

Новый стенд стал еще од
н и м  проявлением гласности 
н а  предприятии.

ее*
КУСТОВОЕ партийное соб

рание состоялось недавно в 
управлении внутренних дел. 
Обсуждался вопрос о роли 
парторганизации УВД в повы
шении профессионального ма- 
стерствв и культуры сотруд
ников милиции.

Доклад, который сделал на. 
чальник управления В. Д. Ла- 
герев, вызвал активное обсу
ждение — ч прениях высту
пили дсс " Т1 чело?вк.

С анализом недостатков и в 
то же время самокритично 
выступили старший инспектор 
отдела кадров И. В. Курасов, 
старший оперуполномочен
ный угрозыска А. И. Вссиг.ьэп, 
зам. начальппка УВД В. Н. 
Колчаноа и другие, высказав
шие конкретные предложения, 
как повлйять на улучшение 
дел.

В постановлении, принятом 
собранием, отразились наибо
лее важные направления ра
боты.

НАШ КОРР.

НОВЫЙ ПОДХОД?
...Я у дверей избирательно

го .центра участка 4/1353. В 
сферу влияния участка входят 
поселок Шеститысячник и 
часть поселка цементников. 
Район отдаленный, а следо
вательно, и агитационная ра
бота здесь должна быть на 
еще более высоком уровне.

В избирательном центре, 
размещенном в бывшей пио
нерской комнате школы №  21, 
тихо играла музыка. За сто
лом, украшенным вазой с зе
ленью и подшивкой газет 
«Правда», обитало юное су
щество. Воззрившись на меня 
волросительивм взглядом,

оно ждало вопросов:
— Здравствуйте, девушка!
— Здравствуйте. Вам кого?
— Будьте добры, разъясни

те позиции кандидатов и как 
будут проходить выборы.

— А я не знаю.
— Как? Ведь для чего-то вы 

здесь обитаете.
— Попросили, вот и сижу.
— Кто попросил?
— На работе.
— А что вы должны де

лать?
— Быть на месте, когда по

звонят по телефону, ответить.
— А помочь избирателям в 

выборе возможных кандида

т о в  BEI м о ж е т е ?
— Нет, я вообще не отсю

да, попросили на работе.
— А где остальные?
— Ушли. '
И дальнейший разговор у 

нас продолжался в лучших 
традициях французского теат
ра абсурда. Нелепый и без
результатный.

Вот вам «новый подход»: 
отрываем от работы людей, 
дабы они могли потом при
сутствовать в списках привле
ченных к агитационной рабо
те. Изводим рулоны бумаги, 
чтобы напечатать биографии 
кандидатов, а их никто и не 
читает.

В общем, рвемся вдогонку 
за демократией, а в итоге 
превращаем благое и очень 
нужное дело в дорогой (в

смысле затрат) фарс. Как на 
этом избирательном центре.

Кстати, председателем здесь 
А. А. Развозжаев с командой 
из керамического завода. Мо
жет, учгсток 4/1353 не типи
чен? Загляну-ка я в сосед
ний/ расположенный в ДК 
«Дружба». Член избиратель
ной комиссии начальник ЖКО 
цемзавода Л. Д. Горбунова 

'была удивлена моими вопро
сами и желанием узнать о 
кандидатах что-либо новое в
неменьшей степени, чем
юная девушка с участка 
4/1353. Но ничего, кроме тех 
же агитационных плакатов, 
она предложить не могла. Так 
спрашивается, кому была ну
жна такая агитационная рабо
та?

Ю. ПРО' М1ЪЕВ.
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НЕОРДИНАРНЫЙ ПОДХОД
0 ИНТЕРВЬЮ  С 
КАНДИДАТОМ
Михаил Васильевич Сапож

ников, кандидат в народные 
депутаты СССР по 172 окру
гу, работает на РМЗ Юго-За
падного района заместителем 
главного инженера по науке, 
отвечая за работу лаборато
рии охраны природы, за ав
томатизацию управления про
изводством, за ИВЦ. Он — 
председатель СТК предприя
тия.

— Не оторвала ли вас 
предвыборная суматоха от 
дел важных, неотложных?

— Немного мешает...
— 26 марта она закончится 

с тем или иным результатом. 
Каково ваше мнение об ис
ходе выборов?

— Считаю, что у меня ме
ньше шансов.

— Думаете, что людей 
больше интересует решение

Пррдовольственной програм
мы, которую предлагает Су
мароков, чем ваша, где яв
но намечен крен в сторону 
решения экологических про
блем?

— Людей волнуют обе про
блемы. Я предлагаю то, в 
чем больше разбираюсь.

— Хотелось бы узнать, на 
каких принципах на вашем 
предприятии построена сис
тема природоохранных ме
роприятий?

— Охраной природы мы 
аМимаемся серьезно и дав

но. Подход у нас несколько 
иной, чем это принято на не
которых предприятиях. Мы 
следим не за процентом очи
стки на газоочистных установ
ках — заниматься модерни
зацией здесь трудно., Больше 
обращаем внимания на совер
шенствование технологии, 
всегда стремились уменьшить 
содержание вредных веществ

на входе в технологию. Ра
ботали над совершенствова
нием степени переработки.

Ведь компоненты, с кото
рыми мы работаем, дорогие. 
И повышение степени прямо
го извлечения компонентов 
дает и экономический, и эко
логический эффекты. Чем 
лучше мы перерабатываем, 
тем меньше попадает вред
ных веществ на газоочистку. 
Особенно целенаправленно 
этим занимались в конце 60-х 
— начале 70-х годов. Ис
пользуем и социалистическое 
соревнование. Показатель
очистки в соревновании один 
из самых основных. Конт
рольные пробы уровней выб
росов и сбросов влияют на 
размер премиальных. Это 
прямая заинтересованность 
каждого.

Потом, с учетом показате
лей года, планируется посто
янное снижение уровня выб

росов и сбросов. Это застав
ляет заниматься ежегодно 
доработкой технологии, ра
ционализацией. Глядя на тех
нологические цехи, не хотят 
отставать работники газоочи
стки. Тоже совершенствуют
ся. 4

— Если у вас так хорошо 
поставлено дело, то вы, Ми
хаил Васильевич, легко мо
жете сравнить то, что есть, с 
тем, чтог было. Какое сокра
щение достигнуто за послед
ние десять — двадцать лет?

— С 1969 года по наиболее 
опасному ингредиенту доби
лись снижения в 60 раз. Хочу 
заметить, что и тогда, в кон
це 60-х, по этому ингредиен
ту у нас не было превыше
ний предельно допустимых 
выбросов. Сегодня грязи в 
атмосферу попадает от нас 
всего 1 процент от предель
но допустимых выбросов, ус
тановленных нашему ‘ пред
приятию. То есть в 100 раз 
ниже того уровня, что нам 
разрешен. Попутно хочу за
верить читателей, что осенью 
у нас не было никаких ава

рийных или еще каких-либо 
выбросов. И к ситуации ■ ок
тябре мы не имеем никакого
отношения...

— Какую еще проблему 
города вы бы поставили вто
рой после экологической? И 
в случае избрания вас депу
татом станете заниматься е е  
решением?

— В городе плохо постав
лено коммунальное хозяйст
во...

— Если бы вам довелось 
выступать на съезде народ
ных депутатов, о чем бы вы 
говорили в первую очередь?

— О том, что министерства 
пора заставить отвечать за 
общегосударственные ин
тересы. Пока же за об
щегосударственные интере
сы отвечает лишь М. С. Гор
бачев и Н. И. Рыжков. Но 
прежде мне хотелось бы уз
нать о месте съезда депута
тов в структуре государства, 
а потом, уже исходя из этого, 
строить свое выступление.

О. ТЮМЕНЕВ.

СПРАВКИ.
ПРЕДЛОЖЕНИЯ.
ПОДРОБНОСТИ.

О О ГЛ А С Н О  программе 
^  проведения реконструк

ции на заводе БВК выполнено 
90 процентов работ на первой 
сушилке по монтажу безвыб
росной схемы. Подготовлена

к реконструкции вторая су
шилка.

Смонтирована газоочистная 
установка аспирации на упа
ковочном отделении. Уста
новлен и эксплуатируется 
один туманоуловитель и идет 
монтаж еще трех. На очист
ных сооружен флокатор для 
концентрирования активного 
ила, что значительно улучшит 
в целом работу БОС.

НАЧАТЬ ДОЛЖНЫ САМИ

ЛЕСОЗАГОТОВКИ...
О СХВАТИЛИ 
ЗА РУКИ В ГОРОДЕ

Нет необходимости повторять, что лес — это легкие на
шего города, а при такой сверхнормативной загазованности, 
какая наблюдается в нашем городе, буквально каждое де
рево должно быть на учете. Каково же было мое удивление, 
когда я стала замечать, что на отрезке между трамвайной 
остановкой «Московский тракт» (маршрут трамвая № 4) и 
улицей Чайковского, с левой стороны Московского тракта 
(если ехать из Иркутска в Ангарск), стали исчезать деревья.

Временами я там видела людей и кое-какую технику и 
полагала, что какая-то строительно-монтажная организация 
ведет плановые работы. Однако вскоре я убедилась, что в 
лесу орудуют «хищники». Они валят лес прямо на наших 
глазах в городской черте. Они аккуратно обрубают сучья, 
тщательно убирают за собой все следы порубки. Бревна так 
же аккуратно складываются на полянке, сучья сжигаются.

Заготовленные бревна лежат по нескольку дней, а потом 
исчезают в неизвестном направлении. «Лесорубы» работали 
всегда по двое, в рабочей спецовке и в касках, как преду
смотрено техникой безопасности.

Застать виновников на месте преступления мне было не
трудно, но бесполезно, т. к. у меня никаких прав на их за
держание и привлечение к ответственности нет, вряд ли 
они и фамилии свои сообщат, а если и назовут, то чужие.

Однако 8 февраля мне повезло. В районе вырубки я об
наружила «Москвич-412» с номером 79-82 ИСБ и двух дю
жих молодцов, занимавшихся лесозаготовкой.

Наутро бревен на месте уже не оказалось. Площадка была 
убрана, что называется, под метелочку.

Почему рубят пригородный лес?
Н. КОЗЛОВА, ангарчанка.

это типичным 
п редставитель

О ИНСПЕКТОР ДАЕТ РЕКОМЕНДАЦИИ
Анализируя суммарные вы

бросы предприятий Ангарска, 
как никогда, начинаем пони
мать ту опасность, которая 
нависла над нами. Во многом 
мы виноваты с вами сами. 
Ведь не боги обжигают горш
ки, а мы, простые смертные, 
ведем технологический про
цесс, следим за правильным 
режимом. Значит, и от тебя, 
оператора, машиниста, обход
чика, слесаря, ремонтника, за
висит надежность работы при
родоохранного оборудования, 
технологического процесса.

Делать все для себя нужно 
самим. Сегодня, к сожалению, 
уже не как . в песне «Ши
рока страна моя родная»
и совсем не «вольно ды
шит человек», а задыхает
ся. Первое, с чего нужно на
чать, это ввести ответствен
ность обслуживающего пер
сонала.

Но чтобы ввести ответствен
ность, нужно дополнительно
оборудовать природоохран
ное оборудование приборами 
ведения контроля и регистра
ции всего технологического 
процесса. Чтобы работа при
родоохранного оборудования 
фиксировалась на диаграмму 
и входила в обязательную от
четность на уровне с основ
ной деятельностью предпри
ятия, выпускающего конечный 
продукт.

Технологическая дисциплина 
и культура ведения технологи
ческого процесса на природо
охранном оборудовании у нас 
находится на низком уровне. 
В проектах зачастую не было 
заложено необходимых при
боров, регистраторов, необ
ходимого оборудования, что
бы вести этот процесс на до
статочно высоком уровне.

Считаю, чем мы быстрее 
■ведем плату за выбросы, тем 
быстрее очистим атмосферу, 
■оду, почву.

Как мы уже знаем, мощ
ный энергетический комплекс 
тепловых ТЭЦ Ангарска вы

брасывает 80 процентов от 
всех предприятий города оки- 
слов серы и азота, а пыли и 
того больше. На котлоагрега- 
тах ТЭЦ-10 машинисты не в 
состоянии оперативно вмеши
ваться в технологический про
цесс работы природоохранно
го оборудования. Отсутствуют 
необходимые приборы, кото
рые позволили бы машини
стам дистанционно управлять 
процессом.

Настройка ведения техноло
гического режима ведется 
вручную с большим отстава
нием. Не ведется запись на 
диаграмму основного пара
метра, определяющего ' эф
фективность работы обо
рудования, т. е. темпера
туры уходящих газов за 
дымососами, а значит, и 
нет ответственности и надле
жащего контроля за работой 
природоохранного оборудо
вания. В итоге при очередной 
проверке работы очистных 
сооружений из 16 установок 
восемь работало неэффектив
но.

При обследовании работы 
подобного оборудования
ТЭЦ-9 установлено, что на 
семи котлоагрегатах — низко
напорные форсунки, значи
тельно понижающие их эф
фективность.

ТЭЦ-1. Существующие элек
трофильтры ТЭЦ позволяют 
улавливать пыль до 90 про
центов. Монтаж дополнитель
ных жалюзийных золоулови
телей позволит повысить эф
фективность до 95 процентов. 
На одном из котлоагрегатов 
смонтировано третье поле 
электрофильтров, которое бу
дет подключено в 1989 году.

На монтаж третьих полей 
уйдут громадные капиталовло
жения и многие годы на вне
дрение. Чтобы выйти из соз
давшейся критической ситуа
ции, может быть, стоит ТЭЦ 
пойти не по традиционному 
пути, а совместить сухое зо

лоулавливание с мокром.
Сопоставляя работу приро

доохранного оборудования 
наших гигантов, невольно при
ходишь к выводу, что не обя
зательно вкладывать сотни, 
десятки сотен тысяч на ре
конструкцию, замену сущест
вующего оборудования но
вым. Достаточно вложить де
сяток тысяч в существующее 
оборудование, снабдить его 
элементарными для ведения 
технологического процесса 
приборами и дополнительным 
для регулировки оборудо
ванием, и выбросы можно 
значительно уменьшить уже 
сейчас.

Но, к сожалению, все эти 
мероприятия связаны только 
с выбросами пыли. Все уста
новленное к о н т р о л ь н о е  
оборудование предназначено 
для улавливания только одно- 
но .ингредиента. Сейчас ост
рейшей проблемой для горо
да стали газовые выбросы 
ТЭЦ — окислы серы и азота.

Пока ТЭЦ заказали проект
ным институтам разработку 
новых горелочных устройств, 
снижающих образование оки
слов азота в топках котлоаг
регатов. Ведутся работы на 
ТЭЦ-10 по опробованию 
опытно - промышленной уста
новки, улавливающей окислы 
серы из дымовых газов с од
новременным восстановлени
ем окислов азота. В настоя
щее время на ТЭЦ-10 надо 
бы быстрее провести испыта
ния по интенсивному ороше
нию запыленных газов с их 
дополнительным' подогревом. 
Это займет минимальные зат
раты, и в результате могут 
быть сбережены сотни тысяч 
рублей. Их надо направить на 
очистку дымовых газов от 
окислов серы и азота и даже 
получать товарную продук
цию в качестве серной кис
лоты.

А. ГОВОРИН,
старший госинспектор ре
гионального комитета ох

раны природы.

Рис. В. ВАСЮНЬКИНА.

ОТВЕТ ДАЕТ РУКОВОДИТЕЛЬ
В декабре я пошел на рыбалку. В карьере, где резвилась 

рыба, стал свидетелем потравы живности водителями фе
кальной машины.

И> письма В. С. ПЕТРЕНКО, пенсионера.

Проверкой СЭС установле- ны А. А. Брянским в несогла-
но, что факты сбросов стока сованные места подтверди-
шофером фекальной маши- лись. Главный санитарный врач

медсанчасти АНОС вынес по
становление о взыскании 
штрафа с нарушителя. Брян
ский А. А. лишен 13-й зар
платы, очередной отпуск пе
ренесен на зимний период. 
Объявлен выговор и заведу
ющему гаражом А. К. Соко
лову. В. БЛУДОВ,

генеральный директор 
АНОС.

*
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С отчетно-выборной конференции городского совета ветеранов войны и труда

ПО ПУТИ СТАНОВЛЕНИЯ
Минуло 2 года с того дня, 

когда был создан городской 
совет ветеранов. В него во
шли люди разного возраста и 
профессий, активисты с пред
приятий и из учреждений, не
работающие пенсионеры.

Что сделал совет за отчет
ный период? Заметна ли его 
деятельность в городе?

На этих вопросах заострил 
внимание в отчетном докла
де председатель совета Ти
мофей Иванович Пазин, пре
жде высказав большую бла
годарность в адрес объеди
нения «Ангарскнефтеоргсин- 
тез», которое оказало сущест
венную помощь совету — вы
делило помещение для рабо
ты и финансовые средства.ь

При планировании работы 
совет руководствовался все
союзной комплексной про
граммой «Забота». На своих 
заседаниях заслушивал вопро
сы о том, как она выполняет
ся в нашем городе; об уча
стии ветеранов ■ патриотиче
ском воспитании молодежи; 
об обслуживании ветеранов в 
медицинских учреждениях, 
на предприятиях быта и тор
говли. Дважды приглашался 
на заседание директор дома- 
интерната Н. А. Белый, где 
сегодня проживают 600 пре- 
старелых.

Из шести действующих ко
миссий председатель отметил 
особенно активную деятель

ность комиссии по военно- 
патриотическому воспитанию 
молодежи, которую возглав
ляет А. Ф. Бусыгин. Комиссия 
ставит сегодня проблемные 
вопросы, отходит от старой 
схемы, когда работа ее огра
ничивалась только выступле
ниями перед молодежью. Но 
нравоучения сегодня не до
стигают цели, изрядно надое
ли всем. Как же передавать 
молодым опыт старших поко
лений? Заслуживает внимания 
опыт советов цементно-гор- 
ного комбината и РМЗ Юго- 
Западного района, где в прак
тике — открытый разговор, 
острые дискуссии с молоде
жью.

Практика работы показала, 
что эту комиссию надо рас
ширить. Включить в нее ком
сомольских и партийных ра
ботников, воинов-афганцев.
•

Напряженно приходится ра
ботать пенсионно-бытовой и 
жилищной комиссии, которой 
руководит А. А. Середкин.

На сегодня в городе около 
45 тысяч пенсионеров, участ
ников войны свыше 5 тысяч, 
из них инвалидов — 645. 
Многие из них до сих пор 
живут в стесненных условиях. 
За 2 года 226 человек полу
чили квартиры, но более 300 
стоят на очереди. Эта цифра 
должна заставить задуматься 
профсоюзные органы — ведь 
возраст у всех ветеранов

почтенный, каждый год их ря
ды редеют, и тут ничего не 
поделаешь.

Больше внимания сегодня 
требуется к ним в медицин
ских учреждениях и в торгов
ле. Сегодня существуют 
трудности с госпитализацией 
больных, не всех вызывают на 
диспансерное обследование. 
Есть факты грубости в сте
нах больниц и поликлиник. 
Об этом говорил в докладе 
председатель городского со
вета ветеранов.

Много трудностей в обес
печении ветеранов товарами 
повышенного спроса. В край
не тяжелых условиях работа
ет спецмагазин №  80 в 94-м 
квартале. Вместе с тем в до
кладе были названы факты 
безобразного поведения со 
стороны отдельных ветеранов. 
Некоторые из них пользуют
ся талонами по месту жи
тельства и в спецмагазине; 27 

■ человек получили предупреж- 
I  дение, фамилии их были наз- 
I ваны с трибуны конференции.

В актив совета следует от- 
I  нести ту поистине скрупулез- 
I ную работу, которая была 
I  проведена по выявлению оди- 
I ноких и беспомощных ветера- 
I нов. В результате многие из 
1 них устроены в дом-интернат. 
I Сейчас там оказывается и та- 
I  кая услуга: дети, уезжающие 
I в отпуск, )логут своих пре- 
I  старелых родителей на это

время передать на попечение 
дома-интерната. Организовано 
шефство школ над одиноки
ми. Но по-прежнему острой 
остается проблема с установ
кой телефонов. Очередь, 
растянутая на десятилетия, 
конечно, не сулит ничего 
доброго старикам, для мно
гих из них телефон — 
единственная возможность 
выхода в мир.

Докладчик отметил заботу о 
ветеранах предприятий «Ан- 
гарскнефтеоргсинтеза», АУС, 
РМЗ Юго-Западного района. 
Но большинство забывает о 
своих работниках, как только 
они выйдут за ворота произ
водства.

Доклад, охвативший все 
сферы деятельности совета, 
дополнили выступившие в 
прениях И. А. Тиханкин (пред
ложил рассказывать боль
ше на страницах «Знамени 
коммунизма» о ветеранах),
В. А. Попов (о более актив
ном участии ветеранов по за
щите окружающей среды), 
руководитель секции по тру
доустройству городского об
щества инвалидов J1. П. Ба
баева (о трудностях с поме
щением для кооператива, ко
торый решает проблему с 
трудоустройством инвалидов), 
А. Ф. Сучков (о работе с аф
ганцами), Г. М. Дроздов (о 
том, какой вклад могут внес

ти ветеране в трудовое вос
питание подростков), предса* 
датель совета ветеране! 
ЖЭКа-11 В. А. Гладких (о 
пассивной позиции коммуни* 
стов в совете ветеранов), сек« 
ретарь ГК КПСС Е. А. Соло* 
вьянов (о задачах и пробле
мах, которые могут помочь 
городу решить ветераны), 
председатель совета ветера
нов объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» Б. П. Зыря
нов (о необходимости более 
действенного контакта с ад
министрацией и профсоюзной 
организацией, о более эф
фективной помощи со сторо
ны городского комитета пар
тии) и др.

Критики прозвучало в вы
ступлениях мало, о чем ска
зал в заключительном слове 
и председатель городского 
совета ветеранов Т. И. Пазин, 
Может, это объясняется тем, 
что по существу совет — еще 
в стадии становления. Но при 
выборах нового совета боль
шинством голосов была от
клонена кандидатура П. П. 
Храмова, на которого за пе
риод его работы в группе по 
торговому обеспечению вете
ранов войны и труда посту
пило много жалоб на грубость 
и бездумное отношение ■ 
ветеранам.

Оценка деятельности со
вета единогласно дана удов
летворительная. Председате
лем вновь избран Т. И. Пазин,

Н. БАРМАНОВА.

►

)
30 лет исполнилось музыкальной школе Nft 2. Праздник, 

посвященный этой дате, 19 марта собрал ■ «Современнике» 
полный зал взрослых и совсем еще юных любителей музы
ки. Преподаватели и учащиеся школы выступили в совмест
ном концерте с Иркутским симфоническим оркестром.

650 ребят учатся в этой 
школе. Казалось бы, для му
зыкальной школы цифра зна- 
чительная. И все же если со
поставить, на сколько тысяч 
школьников приходится одна 
«муэыкалка», очевидным ста
нет дефицит музыкального 
обрваоввния в нашем городе.

Справедливо считая, что 
от музыкальной культурв! в 
немалой степени аависит и 
духовная развитость наших 
детей, шесть лет назад пре
подаватели музшколы №  2 по
шли на эксперимент —• соз
дание музыкального и хорово
го классов в соседней обще
образовательной школе Nfi 23. 
Начинание это оказалось ус
пешным, и сегодня такие 
классы есть в других школах. 
Преподаватель хора Ирина 
Зариктовна Цыбыктарова ут
верждает, что голосовые дан
ные при помощи современных 
методик можно развить до 
необыкновенных возможно
стей. А детей, не способных 
воспринимать музыку, попро
сту нет.

Поэтому в школе №  33 
один из первых классов — 
обычный класс, без всякого 
предварительного отбора *— 
преподаватели взялись обу
чать музыке, и результаты 
превзошли все ожидания. 
Ребятишки учатся по про-’ 
грамме музыкальной школы, 
играют на различных инстру
ментах. В классе-оркестре хо
рошая успеваемость, ребята 
эмоционально раскрепощены, 
прекрасно развились за год и 
к тому же очень дружны. 
Коллективное музицирование 
оказалось прекрасным сред
ством, способным сближать 
детей.

Кстати, ни в одном из му
зыкальных классов нет отста
ющих, двоечников.

Да и сам по себе труд пе
дагога очень не прост. 
Сколько надо терпения, доб
роты и фантазии, чтобы обу
чать нотной грамоте непосед
ливых шестилеток, которые

В центре всей этой огром
ней организаторской работы 
стоит завуч Шева Семенов
на Барская, человек очень
энергичный, заинтересован
ный, умеющий добиваться ус
пеха. Двадцать три года сво
ей жизни она отдала этой
музыкальной школе.

В общеобразовательных шко
лах №  33 и 36 есть еще клас
сы эстетического развития, 
где мальчишки и девчонки 
изучают хореографию, сце
ническое искусство, хоровое 
пение. В нынешнем году в 
Юго-Западном районе два
музыкальных класса созданы 
на баяе детских садов №  11 и 
1В. Нельзя сказать, что вся 
вта работа идет гладко, про
блемы есть в организаци
онном плане, недостаточна на 
сегодняшний день и матери
альная база: не хватает музы
кальных инструментов для
маленьких учеников, здание 
музыкальной школы уже тес
новато, требуется пристройка.

еще и читать-то толком не 
умеют. С задачей этой бле
стяще справляется Ирина 
Андреевна Евдокимова, пре
подаватель сольфеджио и му
зыкальной литературы, выпу
скница Новосибирской кон
серватории.

Эту миловидную светлово
лосую женщину знают все, 
кто посещает в «Современни
ке» концерты филармониче
ских абонементов — симфо
нической и камерной музы
ки. И. А. Евдокимова, лек
тор-музыковед, ведет эти 
абонементы. Сама она зани
мается композиторской дея
тельностью, автор цикла 
произведений, удостоенных 
дипломов в различных кон
курсах.

Дипломантами областных 
конкурсов исполнительского 
мастерства являются очень 
многие преподаватели музы
кальной шкогы №  2, что яв
ляется лучшей характеристи
кой их профессионального 
уровня.

Виолончелистка Юлия Кон
стантиновна Иванова (виолон
чель — инструмент для на
шего региона редкий, в го
роде всего три преподавате
ля) — человек творчески ак
тивный, удостоена дипломов 
всех четырех областных кон
курсов.

Ольга Михайловна Пенько- 
ва, старший педагог форте
пианного отделения, кон
цертмейстер, также получила 
диплом на конкурсе в январе 
нынешнего года.

Нельзя не сказать и об из
вестном, любимом в нашем 
городе ансамбле скрипачей 
под руководством Натальи 
Владимировны Поповой, мно
го выступающем с концерта
ми. Лишь один штрих, крас
норечиво говорящий о притя
гательности ансамбля для ре
бят: даже по окончании му
зыкальной школы некоторые 
еще и год, и два, а порой и 
три не расстаются с ансамб
лем, продолжают ходить на 
репетиции, играют в концер
тах.

%
Большую концертную дея

тельность ведут педагоги Л. А. 
Иванова, Т. М. Бухальцева, 
М. И. Чуракова, все они яв
ляются большими пропаган
дистами народных музыкаль
ны* инструментов.

Тридцать лет, со дня от
крытия школы, работают в 
ней Э. А. Аванесова и Г. Г. 
Верхушина. А сколько благо
дарных учеников сегодня у 
педагогов - ветеранов С. И. 
Сивцевой, В. А. Сахаровой, 
М. И. Чураковой, Г. Г. Симу- 
ниной, Л. Ф. Афанасьевой, 
Т. М. Катунцевой, В. Г, и 
Л. В. Лещенко, Э. А. Давыдо
вой.

Основателем школы и ее 
первым директором был Ге
оргий Петрович Перевалов, а 
с 1976 года и пс сей день 
руководит школой Таисия 
Дмитриевна Старикова, вете
ран музыкальной педагогики в 
городе, человек, сумевший 
создать и сплотить деятель
ный творческий коллектив.

Нет, не только игре на 
музыкальных инструментах 
учатся здесь дети. Есть неиз
меримо более важный «пред
мет» — духовная культура, 
интеллигентность, — за успе
хи в котором многие ангар- 
чана благодарны втой школа* 

А. МОСИНА.
Нв снимках: педагог клвсю 

фортепиано Эльвира Анато
льевна Аванесова; Юлия Кои- 
стантииовна Иванова со свои
ми учениками Юрой Курти- 
ловым и Ланой Жилевсиой.

Фото В. МАКСУЛЯ.

i
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КУЛЬТУРНО-СПОРТИВНЫЙ КОМПЛЕКС ПРИГЛАШАЕТ
ДК НЕФТЕХИМИКОВ
24 марго
Клуб друзей кино «Ракурс». 

Программа документальных фи- 
льмов-призсров международного 
фестиваля неигрового кино, те
атральный зал — 19.00.

Клуб любителей л\узыки «Зеб
ра», малый зал — 21.00.

25 марта
Клуб любителей музыки «Зеб

ра», малый зал — 21.00.
26 марта
Открытие Недели детской му

зыки. Концерт симфонической 
музыки для детей и взрослых. В 
концерте принимают участие
симфонический оркестр Иркут
ской филармонии и учащиеся 
детской музыкальной школы

Ангарская бухгалтерская шко
ла объявляет дополнительный 
набор в дневную и вечернюю 
группы по подготовке бухгалте
ров. За справками обращаться 
по адресу: г. Ангарск, ул. Иркут
ская, 49, тел.: 9-50-24.

Дворец культуры нефтехимиков 
объявляет набор на платные 3- 
месячные курсы кройки и шитья. 
Начало занятий 5 апреля 1989 го
да. Справки по телефону: 2-25-25.

Среднее ПТУ-34 объявляет при
ем учащихся на 1989—90 учеб
ный год на базе 8 классов со 
сроком обучения 3 года по про
фессиям: слесарь-ремонтник (эл. 
сварщик ручной сварки); электро
монтер по обслуживанию (ре
монту) электрооборудования; 
станочник широкого профиля 
(оператор станков с ЧПУ); элек
трогазосварщик; слесарь по 
КИПиА, повар.

На базе 10 классов принима
ются юноши со сроком обуче
ния 6—8 месяцев по профессии 
электромонтер по ремонту элек
трооборудования.

Зачисленные на обучение на 
базе 8 классов находятся на го
сударственном обеспечении.

На базе 10 классов получают 
стипендию 72 рубля.

Всем учащимся выплачивается 
50 процентов от сумм, зарабо
танных во время практики. Нуж
дающимся предоставляется об
щежитие.

Прием заявлений до 30 августа 
1989 года.

Начало занятий с 1 сентября. 
Приемная комиссия работает с 
8 до 18 часов ежедневно.

Приглашаем выпускников 8— 10 
классов.

Адрес училища: г. Ангарск, ул. 
14 Декабря, 20, проезд автобусом 
№  7 до остановки «179-й квар
тал», трамваем до остановки
•<Соци»писткч*с**гг». Тэл.: 4-16-77,
4- ? 9~ 35*

N9 Н  Голубкова Маша, Бабинце
ва Настя, Елизарова Оля. Роман- 
чук Женя, Смирнова Оля, Аксе
нова Таня (фортепиано), Василь
ев Боря (виолончель).

В программе произведения 
Баха, Генделя, Гайдна, Моцарта, 
Хачатуряна, Беркояича, театраль
ный зал — 11.00.

Клуб друзей кино «Ракурс». 
Программа документальных фи- 
льмов-призеров международного 
фестиваля неигрового кино. 
Фильмы «Боль», «Черный квад
рат», «Стена», театральный зал— 
19.00.

29 марта
Клуб друзей кино «Ракурс». 

Художественно - документальный

фильм «Барды», театральный 
зал — 19.00.

ДК «СТРОИТЕЛЬ»
25 марта
Клуб садоводов - любителей. 

Тема: «Сорта и агротехника мно
голетних цветов (гладиолусы, тю
льпаны, лилии, пионы, георгины, 
флоксы)» — 9.00.

Клуб филателистов —г 16.00.
26 марта
Концертная программа «Ис

кусство — детям» — 12.00.
27 марта
Заседание клуба «Вдохнове

ние» — 19.00.
28 марта
Концерт детских хореографи

ческих коллективов — 12.00.

Дневник фее тиваля:
ДЕНЬ ВТОРОЙ

Сегодня, 24 марта, в театре «Факел» — спектакль театра- 
студии ДК «Дружба» г. Усть-Илимска. Э. Радзинский. «Лу
нин». Режиссер Евгений Пиндюрин. Начало в 19.30. Продол
жает занятия режиссерская лаборатория во Дворце культу
ры нефтехимиков в малом зале.

В с в я з и  с  з а д е р ж к о й  в п у т и  и с п о л н и т е л я  г л а в н о й  р о л и , 
объявленный спектакль «Грозовой ребенок» п е р е н о с и т с я  С 
24 на 26 марта в ДК нефтехимиков в 15.00.

НАШ КОРР.

Ангарская детская музыкальная школа N2 2 объявляет на
бор в подготовительные классы на 1989—90 учебный год по 
спёциальностям: фортепиано — 6— 7 лет, хоровой класс —• 
6—7 лет, баян, аккордеон, домра — 7—9 лет, флейта, клар
нет — 7—9 лет, скрипка, виолончель — 6—7 лет.

Обучение платное. Начало занятий с 1 сентября.
Заявления принимаются с 1 апреля на вахте школы с 8 до 

21 часа ежедневно, кроме воскресенья.
Наш адрес: квартал 207, остановка автобуса N2 7 «Блин

ная». Телефон для справок: 4-10-12.

М узыка «Аэлиты»
Магазин «Аэлита» объявляет о приеме предварительных 

заказов по плану выпуска литературы издательства «Совет
ский композитор» на 1990 год.

Выйдет в свет несколько цик
лов — «Вокальная музыка», 
«Вернисаж улыбок» (шуточ
ные песни), «Романса све
жее дыхание» (вып. 3), «Русские 
народные песни» (вып. 9), «Пес
ни бардов» (вып. 2).

«ДЕТСКАЯ МУЗЫКА»: Веселый
концерт (песни, стихи, сказка), 
«Это очень интересно» (песни на 
стихи Ю. Мориц); «Музыкальные 
сказки» (вып. 8), «Гусельки» (вып. 
89, 90), два выпуска Музыкаль
ного иллюзиона.

Издательство предложит учеб
ные пособия: Абелян Л. — «За
бавное сольфеджио», Вейс П. — 
«Ступеньки, ведущие в музыку», 
Перунова Н. — «Музыкальная 
азбука», а также школы и само
учители игры на народных инст
рументах (баян, гитара, балалай
ка, домра).

Кстати, самоучитель игры на 
шестиструнной гитаре имеется в

«Аэлите» в продаже.
Впервые будут изданы «Хрес

томатия для духового оркестра», 
«Школа джазовой игры на сак
софоне» А. Осейчука.

Для любителей домашнего 
музицирования выйдут «Избран
ные песни из кинофильмов И. 
Дунаевского «Золотая лира» 
(альбом классической и совре
менной популярной музыки).

В плане издательства — книги 
о музыке, справо*:;:ики и кален
дари, много интересных изда
ний как для исполнителей, так и 
для широкого круга любителей 
музыки.

Постарайтесь найти время, что
бы зайти в магазин и оставить 
заказ (до 1 апреля). Напомина
ем адрес: ул. Чайковского, 31.

Т. ПОПОВА, 
продавец отдела музыкальной 

литературы.

ВНИМАНИЮ ВЕТЕРАНОВ!

Центральный районный совет ветеранов продолжит регистрацию
лиц, награжденных орденами и медалями СССР за самоотвержен
ный труд и безупречную воинскую службу в тылу в годы Великой 
Отечественной войны (1941 —45 гг.). Подтверждающим документом 
является орденская книжка или удостоверение медали при предъ
явлении паспорта.

Перечень медалей: «За отвагу», «Медаль Ушакова», «За боевые 
заслуги», «Медаль Нахимова», «За трудовую доблесть», «За тру
довое отличие», «За оборону Ленинграда», «За оборону Москвы», 
«За оборону Одессы», «За оборону Севастополя», «За оборону 
Сталинграда», «За оборону Киева», «За оборону Кавказа», «За 
оборону Советского Заполярья», «За Победу над Германией в 
Великой Отечественной войне 1941—45 гг.», «За победу над Япо
нией», «За доблестный труд в Великой Отечественной войне 
1941—45 гг».

Регистрация производится по адресу: 59-й квартал, дом 5, кв. 2,
по вторникам с 14 до 18 часов.

М Е Н Я Е М :
Редактор В. А. СТАРИКОВ2-комнатную квартиру (26,5 кв. м,

4-й этаж, телефон) u 1-комнатную Городской типографии на по- 
(17,4 кв. м. 1-й этаж) на 3-комнат- стоянную работу требуются!
ную улучшенной планировки или приемщики, машинист резатель- 
крупногабаритную с телефоном. Воз- ных машин> наладчик, линоти- 
можны варианты. Тел.: 3-68-41 (пос- пист> Обращаться по адресу: ул.
ле 19 часов).

G
3-комнатную квартиру в Саявске на 

3-комнатную в Ангарске. Тел.: 4-07*17.
(721).

О
Комнату (14 кв. м) в деревянном 

доме, имеется кухня, в г. Уссурийске

Городской совет ВДОАМ про
изводит следующие услуги чле
нам общества автомотолюбите
лей: наварку изношенных шин
всех марок, ремонт верхних ша
ровых опор автомобилей «Жи
гули», шлифовку коленчатых ва
лов под ремонтные вкладыши 
для всех марок автомобилей.

Прием ремфонда производится 
по пятницам в ГС ВДОАМ по 
адресу: 93-й кв-л, дом 19, с 14 
до 19 часов.

г к и н о ^
«МИР» — Связь через пиццерию (2

серии). 11, 14, 17, 20.
«РОДИНА» — Легенда о Нарайя- 

ме (2 серии). 10, 13, 16, 10, 22.
«ГРЕНАДА» — Галоши счастья. 

10. 12, 14, 10. Узник вамка Иф
(фильм 1-й, 2 серии). 18, 20-40.

«ПОБЕДА» -  Игла. 10. 11-40, 13-20 
(удл.), 16, 18, 19-40, 21-20.

«ПИОНЕР* — Чудесный лес. 10, 
12, 14, 10. Артист (2 серии). 18, 
20-80.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Беглецы. 18, 
18, 20 (удл.). Большое вутешествие. 
14.

«ОКТЯБРЬ» — Убить дракона [2 
сарни). 1S. 10, 10-30.

Д К «ЛЕСНИК* -  Стико. 18, 20.
ДК НЕФТЕХИМ ИКОВ — Черный 

квадрат. 20. Сладкве грезы (2 серии, 
.етв до 10 дет ва допускаются). 18.

Кооператив «Чарлив принимает
на работу портных по пошиву 
всех видов одежды, а также за
казы от населения на изготовле
ние из натурального и искусст
венного меха шуб, дубленок. 
Кроме того, здесь ви можете 
заказать мужские брюки. Всв 
справки по адресу: 17-й мр-н,
школа № 17, или по тел.: 6-77-36, 
с 20 до 22 часов.

Обращаться в бюро по трудо
устройству.

К сведению владельцев 
телевизоров!

Ангарский завод по ремонту 
телерадиоаппаратуры производит 
ремонт телевизоров всех марок.

Заявки на ремонт платной, 
абонементной и гарантийной ап
паратуры принимаются по теле
фону: 0-62, адрес: 278-й кв-л,
телеателье. Часы работы с 8.00 
до 19.00, без перерыва. В поне
дельник, субботу — с 9.00 до
18.00, перерыв с 13 до 14 часов. 
Выходной — воскресенье.

Также принимаются заявки на 
платный ремонт аппаратуры и 
ремонт антенн по телефону: 
3-04-36, адрес: 92-й кв-л, теле- 
ателье. Часы работы: с 9.00 до
18.00, перерыв с 13 до 14 час., 
выходные дни—воскресенье, по
недельник.

Выражаем огромную благодарность 
коллективам автоколонны 1948, ЦЛМ, 
кивотеатра «Гренада», всем соседям 
■ друзьям аа оказание помощи в 
организации похорон вашего дорого
го мужа, отца, деда Чернова Петра 
Грвгорьеввча.

Жева, дети.

Предприятие разиобытовых ус
луг принимает заказы на про- 
бивку отверстий для карнизов, 
ковров, полок, подвеску карни
за «струна», сборку новой мебе' 
ли, обивку дверей (при обивке 
дверей можно заменить • замок, 
ручку, установить в дверь гла
зок).

Обращаться: ул. Ленина, 46.

Сердечно благодарим коллективы 
ОКБА, УПП, Ж КУ . МСУ-70, вагонно- 
го депо. Дворца пионеров, общества 
«Знание», редакции газеты «Знамя 
коммунизма», соседей в друзей, при
нявших участие и оказавших помощь 
в организация похорон вашего доро
гого Кужеля Николая Петровича.

Жена, дети, ввукв, родственника.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерив и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Мира, 18.

У Т Е Р И
Утерянный студенческий билет на

имя Грязева Андрея Александровича 
считать недействительной. (664).

©
Утерянную трудовую книжку ва

Приморского края на любую жил- Нмя Баркунова Игоря Александрова-
площадь в Ангарске. Адрес: 22-4-36. ча считать недействительной. (600).

(667). 0
0  Утерянный аттестат М 290961 Э ва

1-комнатную квартиру (14 кв. н, имя Казакова Андрея Павловича счв-
телефон) на 2-комнатную с телефо- тать недействительны*. (011)
ном. Или 3-комнатную на 2- и 1-ком- 0
натную. Адрес: 17-3-313. (612) Утерянную трудовую Янижку^ на

0  имя Шушарина Алексея Николаевя-
3-комнатную квартиру (42 кв. м. 3-й ча считать недействительной. (613)

этаж, телефон) в 179-м кв-ле и I- 0
комнатную улучшенной планировки Утерянную трудовую книжку ва
(2-й этаж) ва две 2-комнатные. Тел.: имя Большакова Игоря Яновича счи-
4-87-71. (616) тать недействительной. (614).

0  О
Две 2-комнатные квартиры улучшен- Утерянную трудовую книжку на

ной планировки (33 кв. м) на 4-ком- имя Завалина Юрия Евгеньевича счв*
натную в 16, 16а, 17, 22 микрорайо- тать недействительной. (641)
нах. Адрес: 16а-316-31. (667). 0

0  Утерянный патент иа имя Салнмга-
3-комнатную квартиру (45 кв. м. реева Фазыляна Фазыляновнча счи- 

улучшенной планировки, кухня 9 кв. м, тать недействительным. (044) .
телефон, в 7-м мр-не) на 2-комнатную 0
улучшенной планировки и одноком- Утерянные водительское удостовере-
натную или комнату. Тел.: 6-82-69. Ние ААФ М 661568 и талон преду-

0  преждений ААЮ № 056668 на имя
2-комнатную благоустроенную квар- Таратухина Александра Никитовича 

тиру в кирпичном доме (3-й зтаж, считать недействительными. (662)
есть гараж) в Усолье-Сибирском на 0
равноценную в Ангарске. Адрес: Утерянную доверенность М 447 от
г. Усолье-Сибнрское, ул. Энгельса, 1, 0.03.89 г. ва нмя Кузнецова Сергея 
кв. 20. (720). Валерьевича считать недействнтелв*

вой. (064).
 0

Снимем любую жилплощадь (семья Утерянный студенческий билет
2 человека). Раб. тел.: 4-74-62, Федо- М 863176 на нмя Распутиной Марины
р0ва (е90) Анатольевны считать недействитель

ным. (068).
О

Утерянный диплом М 136368 на имя 
Снлянгина Павла Витальевича считать 
недействительным. (042).
О
Утерянную трудовую книжку ва 

вмя Аксенова П пра Ивавоввча сва
тать недействительной. (046).

Коллектив школы М 19 выража
ет соболезнование медработнику 
школы Баньщнковой Галине Ефи
мовне в связи со смертью отца 

ПРОХОДАНОВА 
Ефима Ннввтовнча

Коллектив конторы МТСиР урса 
АУС скорбит о безвременной кон
чине ветерана КПСС 

ЕВСЮКОВА 
Федора Яковлевича 

и выражает искреннее соболезно
вание родным н близким покой
ного.

Коллектив работников детских 
учреждений выражает соболезно
вание Носкову Олегу Семеновичу 
н сыну Мите по поводу прежде
временной кончины жены В мамы

восковой
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